
Mesdames et Messieurs les élus 

Chères Castelgometziennes Chers Castelgometziens,  

Cher(e)s ami(e)s, Chers enfants 

C’est toujours un plaisir de se retrouver pour ces vœux. Certes 

le mois de janvier se transforme en une course un peu effrénée, 

de cérémonie de vœux en partage de galette, mais sa 

préparation nous oblige toujours à nous poser, à respirer et 

regarder nos réalisations pour mieux appréhender ce qui nous 

attend demain. 

Et donc à revenir sur 2023 

2023, année de 2 guerres, en Ukraine toujours, en Israël et à 

Gaza. Au-delà de la complexité des causes et des enjeux, elles 

nous rappellent à quel point les solutions simplistes ou 

extrémistes ne nous mènent à terme qu’à la violence, qu’il est 

malheureusement plus simple de faire la guerre que de 

travailler sans relâche à défendre la liberté et à construire la 

paix et qu’au final ce sont les populations civiles et innocentes 

qui en payent le plus lourd tribut. 

2023, année la plus chaude jamais enregistrée, la moyenne 

des températures mondiales dépasse celle de l’ère 

préindustrielle de 1,45°, quand l’accord de Paris vise à contenir 

l’augmentation à 1,5°. 2023, année de tous les records de 

température en Europe, en Iran, en Inde, au Mexique, au Brésil, 

dans l’Atlantique nord, année record pour les incendies dans le 

bassin méditerranéen, au Canada, à Hawaï, en Amérique 

Latine, Niveau le plus bas jamais atteint pour l’Antarctique, 

Précipitations records en Lybie, en Asie, en Afrique du Sud, 

en Amérique du Nord, en France cet automne, avec de 

nombreuses victimes humaines et des conséquences 

dévastatrices sur la biodiversité et les écosystèmes. Ne 

perdons pas de vue que notre mode de vie occidental, nos 

déplacements, notre alimentation, nos modes de 



consommation, nos logements, nos loisirs, sont à l’origine de la 

grande majorité des cumuls historiques d’émission de CO2, 

40% uniquement pour l’Europe et l’Amérique du Nord. Ne 

perdons pas de vue que les plus vulnérables aux 

conséquences du changement climatique sont aussi les plus 

fragiles d’entre nous, et que les pays les plus vulnérables sont 

aussi les plus pauvres, pourtant de très loin les moins 

émetteurs de gaz à effet de serre. Ne perdons pas de vue 

notre immense et indiscutable responsabilité. 

2023, année de nouvelles tensions pour les élus locaux, 

notamment dans la gestion des violences urbaines de juin et 

des questionnements soulevés par la suite dans chacune de 

nos communes.  

2023, année encore et toujours de contraintes budgétaires. 

Sans revenir sur nos problématiques liées à la crise 

énergétique et à l’inflation, nous devons mener la réflexion du 

financement de notre transition : chaque euro que nous 

n’investissons pas aujourd’hui pour notre transition, nous 

coûtera probablement 2, 3 fois, … voir plus dans 10 ans. 

L’urgence des enjeux climatiques nous oblige à revoir nos 

budgets en accélérant nos investissements en lien avec la 

transition. 

Mais pour ne pas sombrer totalement, attachons-nous à 

noter et à nous réjouir des bonnes nouvelles !  

En 2023, la déforestation de l’Amazonie est en baisse sensible, 

l’ONU se dote d’un traité pour protéger les océans, la COP 28 

s’engage à la mise en place effective du fond pour les pertes et 

dommages, les trains de nuit sont de retour en Europe, une 

grande partie de nos nappes phréatiques est revenue à un 

niveau normal, nous assistons à la réapparition d’espèces, à 

une meilleure santé pour d’autres en voie de disparition, l’oryx 

algazelle, l’antilope saïgas, le phoque moine, l’écureuil plantain, 

le rhinocéros d’Afrique se portent mieux, nous pouvons noter la 



très nette augmentation de la part des énergies renouvelables, 

nous réjouir d’un prochain vaccin contre le paludisme, de la 

progression des droits des personnes LGBT, de la légalisation 

de l’IVG au Mexique, … peut-être d’une inscription prochaine 

dans notre chère constitution française. 

Et aussi, alors que je ne me risquerai pas sur le terrain très 

glissant du bilan de l’année politique nationale, qui pourrait 

redevenir un poil désespérant, réjouissons-nous de la multitude 

des projets portés par nos communes grâce à l’engagement et 

au volontarisme des élus et des agents des collectivités. Nos 

communes ont prouvé ces dernières années à quel point elles 

étaient un échelon indispensable et réactif pour porter des 

réalisations innovantes, à quel point elles ont su s’adapter et 

être agiles en période de crise, à quel point elles n’ont pas le 

choix que d’être efficaces car à l’écoute des besoins des 

habitants et en lien direct avec vous. 

Mais aussi parce que l’échelon communal nous permet, sans 

perdre de vue nos valeurs, de nous détacher des postures 

politiques nationales clivantes … parfois électriques ou 

légèrement houleuses, pour travailler ensemble avec 

pragmatisme, efficacité et bienveillance. Nous y veillons tous 

les jours dans la réalisation de notre projet communal, sans 

étiquette politique, mais ancré sur des valeurs partagées, 

incontournables, inébranlables, de solidarité, d’humanisme, 

d’écologie, persuadés que nous, nous n’avons pas le choix que 

d’embarquer tout le monde, d’avancer collectivement pour 

réussir. 

 

 

Alors 2023 à Gometz le Châtel 

C’était l’année du SIAHVY avec la réalisation et la livraison de 

2 projets d’ampleur longtemps attendus, le reméandrage du 



Vaularon aux Grands Prés et la renaturation du ru d’Angoulême 

au Baratage – J’ai une pensée ici pour les habitants notamment 

du Pas de Calais, durement et durablement touchés par des 

crues hors normes, qui pourraient bien devenir la norme. Ces 

événements nous rappellent, si cela était encore nécessaire, 

l’importance de ne plus artificialiser de nouvelles zones 

naturelles ou agricoles, l’importance d’agir plus vite avec 

souplesse pour être moins vulnérables, mais aussi l’importance 

de nous préparer à des événements climatiques toujours plus 

inattendus ou imprévus. Personne ne peut plus comprendre ni 

accepter que de tels projets soient si longs à réaliser (6 ans de 

travail et de démarches administratives pour les Grands Prés, 

plus de 20 ans pour le Baratage…). Ces réalisations concrètes 

nous apportent satisfaction et espérance, à la fois parce 

qu’elles améliorent notre protection contre les inondations et 

qu’elles créent des lieux de balades et de fraîcheur mais aussi 

parce qu’elles nous ouvrent à la nature, à la rivière, aux zones 

humides, nous poussent à les protéger et à les respecter au 

travers d’un entretien raisonné et permettront ainsi la 

réapparition d’espèces que l’urbanisation avait maltraitées. 

Nous espérons pouvoir enfin lancer cette année les études 

pour la poursuite de la renaturation de l’Angoulême sur sa 

partie amont.  

La belle réalisation du SIAHVY aux Grands Prés nous a 

poussés à y reconstruire l’aire de jeux. Elle a été choisie avec 

attention, en bois sur un revêtement naturel et adaptée aux plus 

petits. 

En 2023 la belle saison a permis la reprise du mur de la butte 

féodale au jardin médiéval, entièrement en meulière. Ces murs 

historiques et patrimoniaux conçus sans fondation, montrent 

souvent quelques signes de faiblesse qui nous obligent à 

intervenir avec des coûts non négligeables au regard des 

difficultés d’accès et du savoir-faire nécessaire. 



Enfin après quelques travaux sur le réseau d’eau pluviale, nous 

avons pu engager la réfection du chemin de la justice.  

En 2023, le devenir du supermarché a fait couler beaucoup 

d’encre et circuler pas mal de rumeurs plus ou moins fondées 

… Nous accompagnons depuis plusieurs mois et bien avant 

2023, dans la limite de nos prérogatives, du droit et du respect 

de tous, les porteurs de projets avec pour objectif premier le 

maintien d’une offre commerciale suffisante et satisfaisante sur 

notre commune. Un périmètre d’étude a été délibéré en conseil 

municipal qui permettra de définir à terme, dans le respect des 

délais de concertation imposés par les procédures mais le plus 

rapidement possible, un règlement d’urbanisme permettant la 

réalisation de ces objectifs.  

Dans l’attente, nous sommes ravis d’avoir pu maintenir la 

pharmacie en l’accueillant dans notre local communal des 

Hauts des Vignes. Nous remercions Agnès et Alexandre 

Genuist pour leur anticipation, leur énergie et leur patience 

dans la gestion de ce déménagement.  

Après la refonte de notre bulletin municipal en 2022 et toujours 

pour mieux communiquer avec tous, 2023 a été l’année de la 

refonte de notre site internet pour une formule 

« responsive », c’est-à-dire adaptable à tous les formats 

numériques : ordinateurs, tablettes, smartphone .. Notre site est 

bien-sûr un de nos supports de communication en complément 

du bulletin, des affichages papiers et numériques ou de notre 

compte Instagram, mais il reste le plus dense, le plus complet, 

le plus détaillé … Nous vous invitons si ce n’est pas déjà fait, à 

le découvrir ou redécouvrir et à vous abonner à notre lettre 

d’info mensuelle. 

Cette année 2023 a été toujours aussi rythmée par les 

nombreuses programmations de nos services petite enfance, 

animation, jeunesse. Des programmes et activités toujours plus 

innovants, conçus et réalisés avec professionnalisme et 



dynamisme par nos agents, en lien avec les équipes 

enseignantes et nos 2 directeurs d’école Mme Cyrus et M 

Gabillet, sur des thèmes qui vont de l’environnement, la 

citoyenneté, la solidarité, la santé, la prévention, à la culture, et 

aux sports …. Ces projets sont menés avec une attention et 

une sensibilité particulières pour assurer l’accueil de tous et en 

particulier l’accueil des enfants en situation de handicap, dans 

nos services. Le mise en place de l’école inclusive, avec pour 

objectif d’assurer le droit à l’éducation pour tous, est un défi 

quotidien que vous relevez au mieux. Il nécessite formation, 

temps, engagement, remise en question de vos pratiques. Au 

nom des élus et des habitants, merci pour votre implication 

quotidienne auprès des enfants, des jeunes et des familles. 

Je n’oublie pas pour 2023 tous ces événements festifs, 

culturels ou sportifs qui font le lien entre tous et sont le socle ou 

le terreau fertile de la vie de notre commune, le carnaval, la 

Gometz Cup du service jeunesse, la fête du village, la sortie à 

la mer, le marché de Noël de la Caisse des Ecoles, les 

spectacles salle Barbara ou à la médiathèque, le festival 

« Encore les beaux jours » de la Communauté Paris-Saclay … 

et tous les événements de nos associations, de la brocante de 

Couleurs de Fête aux concerts de l’église de l’ASEGC, des 

concerts ou représentations théâtrales d’Imagin’action ou de la 

MJC, aux animations randonnée ou course d’orientation de 

Randogom et Casteltrail, des sorties culturelles et festives des 

AGF aux découvertes patrimoniales de Mémoire 

Castelgometzienne… sans oublier l’indispensable offre sportive 

des AGV, des AGF, de Randogom ou du Skippy club pour nous 

maintenir en forme ! 

Les séniors ne sont pas en reste à Gometz avec le repas du 

printemps, les cafés rencontres lors de la remise des colis de 

fin d’année, la sortie toujours très attendue, et la programmation 

de la semaine bleue.  



2 événements, portés par l’agglo Paris Saclay, ont aiguisé 

cette année l’imagination des élus et des services. Ils nous ont 

concocté une programmation dense et foisonnante pour le 

Printemps de l’agglo et les Semaines d’information sur la santé 

mentale, … des rando découvertes, des expo, des ateliers, des 

conférences, des jeux, du théâtre. Nombre d’entre vous ont pu 

en profiter sous une forme ou une autre. Je vous invite à 

découvrir sur le site web le court-métrage de sensibilisation au 

harcèlement réalisé par le service jeunesse.  

C’est toujours un plaisir pour nous de vous retrouver dans ces 

moments conviviaux et de voir s’y nouer de nouvelles amitiés et 

solidarités. 

 

 

Nous arrivons donc en 2024 avec encore de belles 

perspectives ! 

2024 sera l’année de livraison du nouveau restaurant 

scolaire. Ça ne passe pas inaperçu, vous l’avez sans doute 

remarqué, un chantier se déroule au cœur même de l’école 

depuis le printemps dernier. Pour rappel il répond aux objectifs 

de maintien d’une cuisine de qualité faite sur place, de mise 

aux normes techniques et PMR (Personnes à Mobilité réduite) 

des locaux, de sécurisation des accès de livraisons, de création 

de locaux pour le personnel (bureau, vestiaire), de 

développement des circuits courts et des productions locales en 

augmentant les locaux de stockage, de poursuite de la politique 

de gestion des déchets et d’antigaspi, de création d’un espace 

de restauration confortable, d’accueil des séniors pour 

déjeuner… Après 3 ans de concertation, le choix de 

l’emplacement, central, qui n’était pas une option de départ, a 

été proposé par les agents. Même si nous en sommes 

conscients, le chantier impacte fortement la vie de l’école, cet 

emplacement nous apparaît maintenant comme une évidence. 



Tout le monde l’aura compris, l’alimentation à Gometz le Châtel 

c’est central ! La qualité nutritionnelle, une alimentation saine et 

durable sont au cœur de l’école comme au cœur de nos 

objectifs, avec conscience de leur impact sur le climat, sur notre 

environnement, sur notre rapport à la terre et au monde 

agricole, sur notre santé pour aujourd’hui et pour demain. Je 

tiens à remercier ici les agents de la communauté Paris Saclay, 

Arnaud Martin et Cécile Belieres, qui nous accompagnent 

depuis le départ sur ce projet et dont les compétences nous 

sont précieuses. Nous espérons une livraison du bâtiment et 

une mise en service avant l’été. 

En 2024, après l’isolation des 2 classes du haut dans la foulée 

du chantier du restaurant, la livraison complète du nouveau 

restaurant scolaire nous permettra de lancer la nécessaire 

réhabilitation énergétique de l’école, couplée pour la maternelle 

avec une réhabilitation fonctionnelle et une mise aux normes 

d’accessibilité PMR. Pour information ou rappel, le groupe 

scolaire, construction des années 80, représente de loin, le 

premier poste de dépenses énergétiques de la commune, c’est 

donc un enjeu fort que d’y engager des travaux d’isolation pour 

diminuer notre vulnérabilité aux fluctuants tarifs de l’énergie, 

améliorer notre bilan carbone communal et tenir notre plan de 

sobriété énergétique. 

 

2024 sera l’année de livraison des logements Antin 

Résidence route de Chartres comprenant 9 logements inclusifs 

pour personnes adultes porteuses de handicap mental gérés 

par l’ADAPEI. Ce projet innovant a nécessité l’engagement 

conjoint de l’association et du bailleur pour élaborer, dans le 

dédale des dispositifs techniques de financements du logement 

social, un montage satisfaisant permettant cette belle 

réalisation, qui comprendra 17 logements locatifs sociaux 

classiques, 9 logements inclusifs et un espace commun de vie 

partagée.  



Le premier trimestre de 2024 devrait voir le lancement du 

chantier de la pension de famille de Monde en Marge Monde en 

Marche route de Chartres. Permettez-moi ici d’avoir une 

pensée très particulière pour Roland Franquemagne qui nous a 

quittés bien trop vite il y a quelques semaines. Roland était 

président fondateur de Monde en Marge Monde en Marche, il 

portait les valeurs de l’association, l’accompagnement et 

l’insertion par le logement, avec une profonde humanité et une 

conviction inébranlable. Il avait un charisme imposant, une voix 

profonde, des mots toujours justes et posés, et il embarquait 

tout le monde avec évidence. Il a su nous conseiller et nous 

accompagner pour étendre notre offre de logements, au 14 

route de Chartres, aux Hauts des Vignes et maintenant pour la 

future pension de famille. Et je peux le dire aujourd’hui puisque 

tous les recours sont levés, sans le courage, la pugnacité et le 

culot de Roland, la résidence des Hauts de Vignes, et donc la 

maison médicale et le local de la pharmacie n’auraient sans 

doute pas pu voir le jour à temps pour y accueillir nos 

professionnels de santé. Merci Roland pour tout ce que tu as 

impulsé à Gometz et ailleurs, nous mesurons la chance que 

nous avons eue d’avoir pu faire une partie du chemin avec toi. 

Vous êtes nombreux à nous questionner sur le fonctionnement 

futur de la pension de famille. Comme son nom ne l’indique 

pas, ce dispositif ne vise pas à accueillir des familles mais des 

personnes en situation de réinsertion sociale qui bénéficieront 

d’un accompagnement quotidien grâce à la présence d’un hôte 

sur site. Elle sera constituée de 20 studettes et d’espaces 

communs partagés.  

Ces projets, logements inclusifs, pension de famille, sont des 

projets novateurs, qui nous permettent à la fois de diversifier 

notre offre de logements mais surtout de répondre à des 

besoins spécifiques en accueillant avec humanité et 

professionnalisme. Vous l’aurez compris, ces projets nous 



tiennent particulièrement à cœur, nous sommes ravis de les voir 

se réaliser et impatients de les voir vivre.  

 

2024 sera de nouveau une année importante pour notre vieille 

église dont la toiture montre de sérieux signes de vétusté. Nous 

devrions pouvoir aboutir à une phase de travaux sur la 

charpente et la couverture après une longue mais nécessaire 

phase de diagnostic, d’études et de recherche de subventions. 

  

Grâce au soutien de l’agglomération Paris Saclay, 2024 devrait 

voir aboutir la 3ème phase de travaux de voirie rue saint Nicolas, 

…de la rue de la Sablonnière jusqu’à la route de Chartres…, 

comprenant la réfection de la place Hackenberger. Après 

quelques études de repérage des réseaux, une concertation 

des riverains permettra sans aucun doute de trouver un large 

consensus sur les aménagements et les stationnements avant 

de voir arriver les premiers engins de chantier.  

2024 sera l’année de la mise en action concrète de notre 

Plan vélo, après 2 ans de travail, de concertation, d’échanges, 

d’ateliers, de superposition de cartes et de plan, avec 

l’agglomération, avec les villes voisines, avec les élus et les 

participants du CVL. Poussés par l’urgente nécessité de 

décarboner nos modes de transports du quotidien, les plans 

vélos nous obligent à réfléchir à nos pratiques, aux modalités 

d’usage de nos voiries, espace public contraint, historiquement 

dédiées à la voiture, et destinées à être partagées en priorisant 

pour demain les transports les moins impactants pour le climat : 

les transports en commun, le vélo, sans oublier la marche à 

pied. Notre plan vélo communal, en cohérence avec le plan 

vélo intercommunal, est ambitieux puisqu’il vise dans sa 

première phase la prolongation des voies cyclables sur la route 

de Chartres, … du chemin de la justice jusqu’au rond-point 

Saint Nicolas…. Et de nouveau, nous ne doutons pas que, tous 



motivés par les enjeux, portés par la volonté partagée d’apaiser 

la circulation route de Chartres, bref, emportés dans cet élan, 

nous saurons saisir cette opportunité pour mener une 

concertation fructueuse, bienveillante et respectueuse afin de 

faire aboutir cette réalisation d’ampleur. Et un plan vélo, ce n’est 

pas que des aménagements de voirie, c’est aussi des 

aménagements de stationnement, une sensibilisation à la 

pratique et aux usages, avec des ateliers de réparation vélo, 

des apprentissages à l’école et au centre de loisirs au travers 

du permis vélo. Je tiens de nouveau à remercier ici les services 

de l’agglo qui nous ont accompagnés et conseillés avec 

efficacité et volontarisme dans ces réflexions, et à remercier 

l’agglo pour son engagement financier non négligeable pour les 

aménagements de la route de Chartres.  

En 2024, concocté par la fine équipe du groupe cadre de vie, 

un nouvel espace de pique-nique, détente, devrait voir le jour à 

l’entrée de la voie rouge, ouvrant des perspectives de vues sur 

le village et sur la lisière de la forêt, et des perspectives de 

pauses ombragées et fraîches en bordure de sentier de 

randonnée. Dans le même esprit, la réflexion se poursuit, en 

lien avec la construction de la pension de famille, pour à terme 

ouvrir au public l’accès à la parcelle naturelle et aux espaces 

boisés à l’arrière de la route de Chartres. 

En 2024 nous continuerons à œuvrer pour notre entrée dans le 

Parc Naturel Régional de la Haute Vallée de Chevreuse. Vieille 

histoire me direz-vous, puisqu’en effet nous en parlons depuis 

au moins 2008 et la rédaction de la charte précédente qui 

couvre la période 2011-2026. D’autres choix politiques ne nous 

avaient pas permis d’intégrer le Parc en 2011. Nous en 

sommes commune associée depuis 2015. Nous sommes 

aujourd’hui persuadés de ce que peut nous apporter le parc, 

comme soutien technique, comme réservoir de protection de la 

nature et de notre patrimoine, comme gage d’une qualité de 

vie. Nous sommes aussi persuadés, en toute humilité, que le 



parc ne peut être indifférent aux richesses de notre commune. 

Nous défendons donc bec et ongles, en lien avec notre chère et 

belle ville voisine de Bures sur Yvette, notre entrée dans le 

périmètre du parc pour la prochaine charte en 2026. 

Enfin, impossible de l’oublier, 2024 sera année Olympique ! 

Gometz est labellisée Terre de jeux 2024 depuis 3 ans, l’école 

labellisée Génération 2024. Bon …. Certains ont été fort déçus 

quand ils ont compris que ces labels ne nous apporteraient pas 

d’entrées gratuites pour la finale du 100m… ni pour aucune 

épreuve d’ailleurs … mais, portées par la charte olympique, les 

équipes animation et jeunesse restent motivées pour faire vivre 

à Gometz les valeurs du sport olympique et paralympique : 

engagement, excellence, égalité, respect, amitié, inclusion et 

partage. Espérons qu’en 2024, année électorale dans le monde 

et en Europe, ces valeurs olympiques ne seront pas oubliées, 

espérons que les jeux arriveront à les remettre en avant... Notre 

carnaval 2024 lancera les festivités à Gometz le 23 mars en 

portant haut les couleurs des jeux et du sport ! 

 

Avant de conclure, je n’oublie pas de remercier encore et 

toujours les agents de notre commune, et Aude Larregain, notre 

DGS, toujours motivée, résistante à toutes les crises, et qui ne 

perd jamais son sourire … Vous faites tous vivre le service 

public au quotidien et au plus proche des castelgometziens 

avec un engagement remarquable. Et j’ai une pensée 

particulière cette semaine pour nos agents des Services 

Techniques, mobilisés sur plusieurs nuits pour saler, déneiger 

nos routes et les rendre praticables au petit matin, et en lien 

avec les services de la SAUR, colmater les fuites. Merci 

également aux services des pompiers et de la gendarmerie 

pour leur présence rassurante à nos côtés, ces derniers jours 

nous ont encore montré que notre collaboration est essentielle.  



Et cette année je ne peux pas oublier de remercier les 

habitants, chers castelgometziennes et castelgometziens, 

venus spontanément, dans les suites des événements et des 

violences urbaines de juin, apporter leur soutien au conseil 

municipal. J’ai été aussi touchée par l’attention et les mots de 

bienveillance, les messages de soutien de nos aînés lors des 

remises de colis de fin d’année. Parce qu’en effet, on l’a 

beaucoup entendu ces derniers mois, la vie d’élu ce n’est pas 

simple, c’est ingrat, stressant, déconcertant, dépitant, c’est ultra 

chronophage, c’est tous les jours un peu plus complexe, ce 

n’est pas très bien indemnisé dans les petites communes, ça 

nous expose, nous, nos familles, …  

Mais « aimer c’est agir », nous a dit Victor Hugo, et la vie d’élu 

c’est aussi … passionnant, stimulant, enrichissant. Elle permet 

des rencontres, des découvertes, des surprises, elle nous 

oblige à nous former, à nous questionner, à nous remettre en 

question, elle nous embarque dans de belles aventures 

humaines et collectives, elle ouvre le champ des possibles, 

c’est finalement tellement énergisant de voir avancer des 

projets innovants, tellement satisfaisant de les voir se réaliser 

en direct, tellement réconfortant de les voir vivre au quotidien … 

finalement c’est un excellent remède à l’éco anxiété ! Je le 

conseille donc à tous nos jeunes … et aux moins jeunes, 

n’hésitez pas ! nos communes ont besoin de vous tous pour 

envisager demain, et elles vous le rendront bien ! 

Merci donc aux élus, merci pour votre engagement altruiste au 

profit de l’intérêt général, merci d’être toujours porteurs d’idées 

neuves, merci pour votre dynamisme et votre bonne humeur à 

toute épreuve ! 

Alors, pour 2024, je vous souhaite à tous une année pleine 

d’engagements en tout genre, de partages enrichissants, 

d’échanges fructueux, de très belles réalisations, très bonne 

année à toutes et tous. 



 


